

EDUCACIÓN

## LA UJI ACOGE UN DEBATE DE ESTUDIANTES SOBRE LA TOLERANCIA

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la Universitat Jaume I acoge, desde mañana miércoles hasta el viernes 26 de de abril de 2024, una nueva edición de la Liga de Debate Universitaria de la Red Vives de Universidades. Estudiantes de 14 universidades de la Comunidad Valenciana, Cataluña y las Islas Baleares tendrán que defender a lo largo de la competición tanto la posición 'a favor' como 'en contra' de un tema polémico y de actualidad: '¿Hay que ser tolerante con los intolerantes?'. Se trata de una competición de oratoria que busca potenciar el uso de la palabra, el diálogo y el intercambio de ideas, así como crear un espacio de formación donde se utiliza el valenciano como lengua vehicular.